



Manuel Sainz Pisano, nuevo director financiero de la RSTM

El economista cántabro Manuel Sainz Pisano es desde este mes de febrero el nuevo director financiero de la Real Sociedad de Tenis de la Magdalena. Licenciado en Economía por la Universidad de Cantabria, Sainz Pisano atesora más de 25 años de experiencia en el mundo empresarial, donde a lo largo de este tiempo ha desempeñado distintos cargos de responsabilidad en gestión financiera en distintas compañías y grupo de empresas, muchas de ellas ligadas al sector energético. Dentro de este amplio bagaje profesional, destaca igualmente su vínculo durante varios años con el grupo Pitma, lo que le brindó la oportunidad de conocer desde dentro el funcionamiento de un club deportivo como es el Real Racing Club.

Entre sus principales tareas y cometidos, Sainz Pisano deberá abordar la reorganización y optimización de los recursos, así como la modernización y digitalización de las diferentes estructuras y secciones del Club. Suerte y bienvenido.

El Cuarto de Raquetas, nuevo centro del tenis en el Club



Una vez finalizadas las obras de reforma y acondicionamiento llevadas a cabo durante varias semanas en el Cuarto de Raquetas, esta dependencia pasa a ser el nuevo centro del tenis dentro del Club. Así, además de encordar raquetas, los socios interesados podrán adquirir aquí todo el material deportivo relacionado con la práctica del tenis que hasta ahora venía vendiéndose en Conserjería o en el Club Juvenil: raquetas para todas las edades, zapatillas, pelotas, overgrip y cordajes, a los que también se añade la nueva equipación de Adidas, el nuevo proveedor oficial de esta sección deportiva. Todo en un mismo espacio, más cómodo y al lado de las pistas.



Adidas, nuevo proveedor oficial de la Sección de Tenis



La Real Sociedad de Tenis de la Magdalena ha llegado recientemente a un acuerdo para que la marca deportiva Adidas se convierta en el nuevo proveedor oficial del Club. En un primer estadio, este convenio se ha rubricado para vestir a los equipos y jugadores de tenis, si bien la intención del Club es extenderlo en un futuro próximo al resto de secciones deportivas.

La ropa de esta prestigiosa multinacional alemana está diseñada en color blanco y en exclusiva para la RSTM, e incorpora el escudo del club y las tres rayas características de esta marca en color verde. En su primera entrega, Adidas ha enviado diferentes prendas para hombre y mujer –pantalón corto, falda, polos y camisetas de juego, además de chándal y una chaqueta de abrigo en color azul–, artículos todos ellos que ya se pueden adquirir en el Cuarto de Raquetas y a los que en próximos pedidos se añadirán otros modelos también en color azul.

ADEMÁS...

Jornadas Gastronómicas del Guiso



El restaurante del Tennis acogerá del 18 al 23 de febrero las Jornadas Gastronómicas del Guiso, una excelente oportunidad para disfrutar de los mejores platos de legumbres, verduras y carnes. Por un precio de 32 euros, los socios que lo deseen podrán elegir en el servicio de comida entre seis primeros y otros tantos segundos, además de entre diferentes postres y varios vinos.

Entre las primeras sugerencias, aparecen succulentos guisos de alubias, garbanzos o de patatas con langostinos, además de alcachofas a la cazuela con almejas o menestra de verduras con virutas de jamón. Para continuar, estas jornadas proponen una abanico de platos elaborados con productos del mar o de la tierra para gusto de todos los paladares. Lo dicho, una semana para probar y saborear un amplio y exquisito recetario de la gastronomía propia de estos meses del año. ¡No te lo pierdas!



Campaña de actualización de datos

El Departamento de Administración tiene previsto iniciar en los próximos días una campaña informativa para validar, actualizar y completar la información disponible de los socios del Club y corregir los datos que estén desactualizados o sean incorrectos. Con un sencillo formulario, que se podrá recoger en Conserjería y que también se remitirá por correo electrónico y WhatsApp, los socios podrán confirmar o modificar sus principales datos de contacto y expresar el medio preferido, si así lo desean, para recibir información sobre las diferentes actividades y eventos organizados por el Club.



Un Carnaval de película

El Club celebrará el próximo 28 de febrero un Carnaval de película. Así al menos lo augura la temática elegido para celebrar esta gran fiesta de disfraces, que en esta ocasión girará en torno a los largometrajes y estrellas de cine. Se avecina pues una noche de luces, cámara... y diversión. Habrá premios a los mejores disfraces y sorteo de regalos. Anímate, ponte tu mejor look de estrella y ven a brillar. ¡La alfombra roja te espera!

